

Germán Coutinho (1 de abril de 1970), político uruguayo perteneciente al Partido Colorado.

De ocupación comerciante y periodista deportivo.

Activo en el departamento de Salto, comienza a militar en 1994 en la Lista 15. En las elecciones municipales de 2000 fue electo edil; ocupó cargos en la intendencia de Eduardo Malaquina.

En las elecciones municipales de 2005 se postuló a la Intendencia. Dos años después, fue uno de los primeros dirigentes colorados en apoyar a Pedro Bordaberry en la creación del movimiento Vamos Uruguay.

En las elecciones internas de junio de 2009 obtuvo una arrolladora votación. Esto le valió ocupar el segundo lugar en la lista senatorial del sector en los comicios de octubre. Fue electo al Senado para el periodo 2010-2015.

Es casado, con 4 hijos.